LARGENTIÈRE

Les gestes de premiers secours enseignés aux élèves

ardi 28 février, les élèves VI de cycle 3 ont participé à une initiation sur les gestes de premiers secours animée par des bénévoles de la Croix Rouge de Vals, Aubenas et Largentière. Les élèves ont ainsi pu revoir les dangers domestiques étudiés en classe, et apprendre à les repérer. Les verbes : protéger, alerter et connaître ont pris tout leur sens. En effet, les élèves ont répété les premiers gestes à effectuer avant l'arrivée des secours : la PLS (position latérale de sécurité), le massage cardiaque et l'utilisation du défibrillateur. À l'issue de cette formation, un diplôme a été remis à chacun.



L'importance des gestes qui sauvent.